

EE.UU. expulsa a científico francés por mensajes críticos hacia Trump en su celular

El Ciudadano · 21 de marzo de 2025

El científico fue deportado a Europa luego de que sus dispositivos fueran confiscados.



El gobierno de Francia ha denunciado que **Estados Unidos impidió la entrada a un científico francés, debido a comentarios críticos sobre las políticas de la administración Trump encontrados en su celular.**

En un comunicado dirigido a la **agencia France-Presse (AFP)**, el ministro de Enseñanza Superior e Investigación de Francia, **Philippe Baptiste**, afirmó que las autoridades estadounidenses rechazaron el ingreso del investigador del Centro Nacional de Investigación Científica de Francia tras revisar conversaciones privadas en su dispositivo.

“Recibo con preocupación la noticia de que un científico francés que se dirigía a una conferencia en Houston fue inadmitido y posteriormente deportado”, expresó Baptiste.

Según el ministro, la decisión de los funcionarios estadounidenses **se basó en mensajes intercambiados con colegas y amigos en los que manifestaba su opinión personal sobre la política de investigación del gobierno de Trump.**

Medios internacionales como el Huffington Post informaron que el incidente tuvo lugar el 9 de marzo, cuando el investigador, que planeaba asistir a la Conferencia sobre Ciencia Planetaria y Lunar en Houston, fue sometido a un control aleatorio a su llegada a EE.UU.

Durante la inspección, los agentes revisaron su computadora de trabajo y teléfono móvil, encontrando mensajes que, según ellos, contenían expresiones hostiles hacia Trump y podrían considerarse una amenaza.

El científico, cuya identidad no ha sido revelada, fue deportado a Europa al día siguiente tras la confiscación de sus dispositivos.

Por otro lado, medios franceses como Le Monde señalaron que el FBI inició una investigación sobre el caso, **aunque los cargos fueron retirados antes de la expulsión del académico.**

“La libertad de opinión, de investigación y la libertad académica son principios fundamentales que seguiremos defendiendo con firmeza”, declaró el ministro francés al dar a conocer el incidente.

Fuente: [El Ciudadano](#)